

El presidente del Cartagena tramita embotellar agua de los pozos del Vinalopó

Francisco Gómez fue durante años uno de los principales promotores urbanísticos de Murcia

23.05.2013 | 01:30

J. Sierra El empresario de la construcción y presidente del Cartagena, Francisco Gómez, ha solicitado a la Conselleria de Industria de la Generalitat Valenciana la declaración de agua mineral natural para uno de los pozos de los que dispone en su finca de La Serrata, en Villena.

El trámite, previo a la comercialización del agua embotellada, se suma al que hace unas semanas reactivó la multinacional Danone, que en 2008 llegó a un acuerdo con la Comunidad de Regantes de Villena para comercializar agua subterránea del "sobreeplotado" acuífero del Vinalopó.

Francisco Gómez Hernández (Jacarilla, Alicante, 1959), más conocido en el mundo empresarial y futbolístico como Paco Gómez "el Paloma", adquirió hace una década la finca la Serrata, en Villena. Allí posee unas 3.500 hectáreas de viñedo que le han permitido su "sueño", según asegura, de convertirse en un empresario vinculado al mundo del vino.

Prácticamente de la nada, Gómez ha logrado una bodega que comercializa vino y aceite de calidad a los que pretende añadir ahora agua mineral embotellada, un producto sobre el que se está creando también una "cultura" que se traduce en sofisticadas presentaciones y elevados precios.

Francisco Gómez podría tener derechos sobre casi un hectómetro cúbico de agua en Villena aunque el trámite se centra en un pozo privado anterior a la ley de Aguas.

La opción de embotellar es, sin embargo, muy reciente. Poco antes de que estallara la crisis, Gómez logró los permisos urbanísticos para su proyecto de Las Cañadas de Elda, con 7.500 viviendas proyectadas y campo de golf. La urbanización carecía no obstante del certificado de disponibilidad de agua que emite la CHJ.